

# 議会のまど

## 観光客受け入れには 案内看板整備が必要



たかはしともあき  
高橋智章 さん  
(中郡)

八幡平市では、観光客を増やすために、県内外や国外でも観光PRを行っているが、新聞などの記事で目にしますが、それを見ても思うのですが、市内の観光案内看板などは統一感がなく、無造作に設置されており、市を訪れる観光客の受け入れ態勢が整っているのか疑問を感じます。また、二次交通の不便さがあるにも関わらず、移動手段のレンタカーも少ない。せっかく市を訪れる観光客のためにも、レンタカー業者の誘致と、レンタカー利用者に助成する制度などを検討してほしいです。

# 市

に婦人科の病院が欲しいです。赤ちゃんがいるので、盛岡までは大変です。(平館・36歳女性)

# 高

齢者免許返納について、タクシー会社と連携し、自主返納した高齢者への優遇などの検討をしてほしいです。(松尾・45歳女性)

# 農

家の後継ぎがない現状に歯止めを。限界集落の増加が、今後のテーマである。(赤坂田・61歳男性)

# 最

近カラーが増えて、表紙も中学生の写真で読みたくなる工夫が良いです。(田頭・51歳女性)



クイズで寄せられた意見などを紹介します。

# 大

更小の通学路が側溝付き歩道であるが、狭くでこぼこした路面で何とかなりませんか。(大更・75歳男性)

# い

つも楽しみに読んでいます。希望する保育園に入園できれば良いと思っています。(大更・36歳女性)

# 孫

達とクイズを解くために、紙面をみんなで見ることが良いコミュニケーションとなる嬉しひと時です。(帷子・67歳女性)

# A

EDで助かる命。そのために、機会があれば講習を受けるようにしています。(松尾寄木・63歳女性)

## 学校紹介



安代中学校  
生徒会長  
おやまたみふゆ  
小山田美冬 さん

安代中学校は、「真・善・美・体」の校訓のもと、切磋琢磨しあいながら活動しています。第71期生徒会は、スローガン「NEXT STAGE ～可能性への挑戦～」を掲げ、日々の活動に取り組んでいるところです。特に、「挨拶・合唱・奉仕活動」の3つを重点活動とし、生徒会を中心に、これからも協力し合っています。

平成28年第1回臨時会から平成28年第4回定例会までの傍聴者総数

# 96人